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CONSELHO DELIBERATIVO 
02/09/2024 

 
 

ATA CD - 35ª Sessão de 2024 
 

 
Aos dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 14h, de forma presencial e remota, ocorreu 
a TRIGÉSIMA QUINTA reunião do exercício de 2024 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 
1) relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O Presidente, Eng. Maurício Loss, conduziu os trabalhos desta sessão, que 
contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Paulo Renato Menzel, representante da Associação Comercial 
de Porto Alegre; Jane Simões Pires, representante do Sindicato das Empresas de Compra e Venda, Locação e 
Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes Palma, representante da União das 
Associações de Moradores de Porto Alegre, Adinaldo Soares de Fraga, representante do Sindicado dos 
Municipários de Porto Alegre; Eloemia Morais de Souza, representante da Associação Rio-grandense de Imprensa; 
Luís Lassance Moreira, representante da Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Ana Amélia 
Zanella Prates, representante do Instituto dos Advogados do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, 
representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; Stephania 
Nunes Portella Fração e Sílvio Salazar, representantes do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul; 
Karla Leal Cozza, representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; e Giovane da 
Silva, representante do Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Sócio Econômicos. O Conselheiro 
Odilon Alberto de Menezes, representante da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul, justificou 
antecipadamente sua ausência e disponibilizou seu relato, que será lido pela Assistente de Gabinete. Além dos 
referidos Conselheiros, presentes ainda a Proc. Fernanda Chachamovich, representando a PME-DMAE, e a 
servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata 
da sessão 34, de 26 de agosto, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente convocou o 
Conselheiro Adão Antônio Mendes Palma para relato do processo n. 24.10.000004719-5, que trata do pedido de 
Baixa contábil de bens permanentes inutilizados em decorrência das enchentes, e foi aprovado unanimemente. A 
seguir, foi passada a palavra ao Conselheiro Adinaldo Soares de Fraga para relato do processo n. 
24.10.000005743-3, que trata da Aquisição de Hidróxido sódio para tratamento água, através do Pregão Eletrônico 
96/2024, e a indicação de solicitar análise jurídica por se tratar de aquisição de insumo relevante para o tratamento 
de água, e por sua aquisição não ter baixo valor, foi aprovada por todos. Em seguida, o Presidente passou a palavra 
à Conselheira Eloemia Morais de Souza para relato do processo n. 24.10.000007622-5, que trata da contratação 
de 7 inscrições para servidores do Departamento participarem do IV Encontro Nacional de Desastres por 
Inexigibilidade de licitação, e foi aprovado unanimemente. Após, foi convocado o Conselheiro Luís Lassance 
Moreira para relatar o processo n. 23.10.000011041-0, que trata do I Termo Aditivo para retificação de tabela ao 
contrato cujo objeto é a prestação de serviços de transporte de funcionários e/ou carga, com a disponibilização de 
veículos com motoristas, sendo aprovado por unanimidade. O Presidente então passou a palavra à Conselheira 
Ana Amélia Zanella Prates para relatar o processo n. 24.10.000004273-8, que trata da Aquisição de Padrões cor 
PH e condutividade ISO para uso em laboratório através do Pregão Eletrônico 58/2024, e foi aprovado por todos. 
Após, o Presidente convocou o Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 21.10.000006756-
4, que trata do VIII Termo aditivo para Prorrogação ao contrato cujo objeto é a execução da adutora de água tratada 
Restinga - Ampliação, e foi aprovado por unanimidade. O Presidente então convocou a Conselheira Karla Leal 
Cozza para relatar o processo n. 21.10.000007945-7, que trata do I Termo Aditivo para prorrogação ao contrato que 
tem como objeto a contratação obra da reforma das calçadas em frente aos próprios do DMAE, e foi unanimemente 
aprovado. Em seguida foi passada a palavra à Conselheira Stephania Nunes Portella Fração para relatar o 
processo n. 24.10.000006267-4, já aprovado ad referendum, que trata da contratação de serviços para Elaboração 
de Projetos Executivos de Comportas Afetadas pelo Evento Climático de Maio de 2024 em Porto Alegre através da 
Dispensa de Licitação 14/2024, e foi unanimemente aprovado. A Assistente de Gabinete passou à leitura do relato 
deixado pelo Conselheiro Odilon Alberto de Menezes sobre o processo n. 21.10.000004536-6, que trata do VI 
Termo Aditivo para acréscimo de quantitativos e supressão ao contrato que tem como objeto a execução dos 
serviços de Dragagem e Desassoreamento de Arroios, Valas, Canais e Bacias Abertas preferencialmente na Zona 
Norte e no Município de Porto Alegre com transporte e destino final dos resíduos removidos, e foi aprovado 
unanimemente. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h55min, conforme deliberado pelo 
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Presidente. Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião, sendo 
assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete Verônica F. Garcia. 


